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～No.４～ 
〈E-mail〉ikarashi-komikyou-ji@onyx.ocn.jp 

✯✯✯   第第第８８８回回回   役役役員員員会会会 が開催されました 

          ５月９日（土） ９：３０～１２：００ 五十嵐コミュニティハウスにて 

           (内容) 別添 “役員会議事録”参照お願いします 

✯✯✯   第第第３３３回回回   自自自治治治会会会長長長会会会 が開催されました 

          ５月９日（土） １３：３０～ 五十嵐コミュニティハウスにて 

           (内容) 別添 “自治会長会議事録”参照お願いします 

✯✯✯   【交通安全部会】 ５月２４日(日)～交交交通通通安安安全全全協協協会会会五五五十十十嵐嵐嵐支支支部部部発発発足足足～ 

◎交通安全協会 五十嵐支部と東五十嵐支部が統合 

✯✯✯   HHH...２２２１１１年年年度度度   第第第１１１回回回   西西西区区区自自自治治治協協協議議議会会会   が開催されました 

            ４月２８日(火) １４：００～１６：００  

             (内容) 協議会の説明・会の構成(委員長などの選任) 

※  別添 “第１回自治協議会報告書”参照 

✯✯住住みみよよいい  郷郷土土推推進進協協議議会会西西区区支支部部  HH..２２１１年年度度  総総会会が開催されました（５月１９日）  

   

   部会の編成・部会活動の内容や進め方などを考えていきます。 そこで、“部会

で活動をしてくださる方” 是非、ご協力ください！ お待ちしております。  

❖❖  新新ししいい部部会会活活動動    

❖❖  関関係係のの強強化化  

❖❖  地地形形図図のの活活用用  

区自治協議会 コミュニティ協議会 自治会 

 各自治会で各種の現状を記入し、改めて見直してみる良い機会です。 

  道路の現状・消火栓・防犯灯設置・雨水排水問題点・ごみステーション位置・ 

  集会所・通学路・公園・・・ 
○例  

6 月 13 日(土) １３：３０～ 五十嵐コミュニティハウス２Ｆ 

   ※後日、ご案内・資料をお届いたします。 

ＨＨ..2211 年年度度  総総会会  開開催催予予定定  



五十嵐小学校区コミュニティ協議会 

 

平成２０年度  第８回  役員会議事録 

 

【日 時】   平成２１年 ５月 ９日（日） ９：３０～ 

【会 場】   五十嵐コミュニティハウス 会議室 

【出席者】  寺山副会長・阿部事務局長・池野部会長・福田部会長・西田部会長・ 

        渡辺(上新栄町第２)・秋山幹事・西区役所（江戸係長・山田健康福祉課係

長）・地域教育コーディネーター（渡部） 

                              １０名 

 

（司会） 阿部事務局長 

Ⅰ．  挨 拶     ～寺山副会長～ 

Ⅱ．  議 事 

１． H.２０年度 活動について 

 １） 活動概要   ～寺山副会長～     （別紙１ 参照） 

 

２） 各部会活動報告     （別紙 参照） 

【防犯部会】    ～西田部会長～    （別紙 参照）      

※ 資料に不備がある為、後日 再配布する。 

市のごみ補助金で、防犯パトロール用の備品（帽子・ジャンパー）を購入したが、まだ納

品されていない。 納品後、各自治会に配布する予定。 

【健全育成部会】    ～松瀬部会長 欠席～ 

  資料 配布 

【福祉活動部会】    ～池野部会長～    （別紙 参照） 

・ H．２０年度は、行事を４回実施した。 

意 見 

“ふうせんクラブ” の活動も福祉活動としてはどうか。 

【生活環境部会】    ～寺山部会長～    （別紙２‐６ 参照） 

・ １ と ２ については、写真などをあげて提案していきたい。 

・ ５ 地形図の活用方法を今後考えていきたい。 

  （例：信号機・施設） 

【交通安全部会】  ～福田部会長～ 

・ ５月１６日（土） １：３０～ ・・・ 五十嵐支部の総会開催予定。 

・ ５月２４日（日） ・・・ 五十嵐東支部・五十嵐支部 統合の為の設立総会開催予定。 

 

２． H.２０年度 決算見通し   ～秋山会計～     （別紙３ 参照） 

《収入の部》 

今年度より、市から“古紙行政収集地域活動支援金”が交付された。 

・助成金（社協・ふれあい交流事業助成金）・・・【交通安全部会】で行った“自転車講習会” 

 



《支出の部》 

 事務管理費 

・ 人件費 ・・・ 会長ご逝去に伴い、※会長 ※会長代行 ※副会長(１名) 月割で算出 

         ※事務局長 年度途中の就任に伴い、月割で算出 

         幹事(会計・庶務担当) 内規改正に伴い変更 

・ 通信費 ・・・ 通信費７,０００円について ※会長※会長代行※事務局長については 

人件費同様。 

事業費 

   別紙３ 記載の通り 

負担金 

・ 訂正 ・・・ 負担金 内訳に記載の “社協・ふれあい交流事業助成金” 削除 

・ 負担金 ・・・ 新潟市防火連合会会費 

     予備費 

       内訳 記載の通り、 活発な事務局活動の備品として購入。 

     基金設立資金 

       本年度、事務所設立に向けて基金を設立した。 

 
３. H.２１年度 活動方針   ～寺山副会長～ 

・ 地域の問題を解決すべく調査検討を重ね、自治協議会に対して問題提起を行う。 

               ※別紙４参照･･･ゴミステーション整備・冬季生活道路除雪問題・消防体制 

雨水排水問題・歩道整備状態の改善・コミ協活動拠点の整備 他 

       ・ 地域内幹線道路整備に伴う小学校通学路について再検討を進める。 

・  地域福祉計画の当コミ協の目標実現に向け活動する。 

・  １０月に開催される国体会場である西スポーツセンター周辺の環境美化活動への参加。 

    ※ プランターの花の苗の植え付け・管理など 

・ 部活動の活発化         参加者への日当支給を検討。 

・ 事務所設置の為の努力を進める。 

 

４. H.２１年度 体制について    ～寺山副会長～ 

１）  三役の構成について 

・ 副会長の補充 

・ コミ協活動を円滑に進めていく上で、地域的な偏りをなくす。 

意 見 西田部会長 … 地域の偏りなく平均的に選出するのが望ましとは思うが、人材の問

題もあるので、偏りに関係なく考えた方が良いのではないか。 

２）  部会の構成、部会体制について 

 基本は自治会であり、自治会単独での解決困難な問題などに取り組んでいく。 

《常設部会の変更》   ７部会 から ５部会へ 

・ 安心安全部会 

・ 福祉部会 

・ 交通安全部会 

・ 人作り部会 

・ 街造り部会 



《部会の体制》 

・ 部会長ほか ３～４名 の幹事体制での活動を思索。 

・ 活動の為の労務に対する日当の支給を行う方向で検討中。 

・ 人選については、自治会長に限らず選出する。 

 

５. H.２１年度 予算案    ～秋山会計～      （別紙５ 参照） 

《収入の部》 

・  訂正 ・・・ 項目欄へ “地域活動費補助金” を付け加える。 

(前年度決算 ０ ・ 今年度予算 ２００,０００) 

※上記訂正に伴い、今年度予算 合計 ２,２０４,４１６ となる。 

 

《支出の部》 

 事務管理費 

・ 人件費 ･･･ （見直し） 

副会長 ２０,０００   ３０,０００ ・ 部会長 １５,０００   ２０,０００ 

幹事 ５,０００   ３,０００ 

・ 通信費 ･･･ 前年度決算に対し、今年度予算を大幅に UP したのは、電話料・ネット使      

用料・切手代などを考慮したため 

事業費 

・ 訂正 ･･･ 《収入の部》訂正に伴い、 

【安心安全部会】今年度予算を１５,０００   ３５,０００ 

今年度予算 合計 ８７０,０００   １,０７０,０００ 

 
６. その他 

  地域教育コーディネーター  渡部 久美子 氏 より 

・ ご挨拶 

・ 協力要請 

・ コミ協事務局の設置について 

 教育コーディネーターとコミ協の事務局が同じ教室に設置されている小学校があり、 

コーディネーターの職務がやり易いと聞いている。  五十嵐コミ協で事務局設置に苦慮

しているなら、当校の校長に話してみてもよい。 

・ 国体会場のプランターの設置活動について 

 小学校の児童も花の苗植え付けに協力できるかもしれない。 















２１年度第１回自治協議会報告 
開催日時 
 平成２１年４月２８日 14：00～16：00 
場所 
 西区役所大会議室 
議事 
年度最初の協議会であり、且委員の任期終了に付き新たな委員が任命された為

協議会の議員紹介、会長、副会長などの選任があった。 
委員は再任者が１６名新任者が１４名であった。 
コミュニュティ協議会選出委員は 5 名が新任、公共的団体選出委員は 3 名全員 
公募委員は 3 名、学生委員は 3 名が新任でした。 
この為自治協議会の概要の説明等が有り、その後新潟市『09-１０戦略プラン』

の概要説明、当協議会よりの各種委員会委員の選考等でした。 
当五十嵐小学校区コミュニュティ協議会に関係する検討事項は今後審議に供す

る地域問題の提出を求められた。 
『地域問題の提出』については皆さんの意見を拝聴する機会を持つように致し

ます。 
全般的に内容のない会議でした。 




